
 

 

 

 

 

 

 

 

  ＝令和６年度「重点教育目標」＝ 

「本気の学びを実践へ」 
 

                               校長 葉 葺 清 敏  

４月８日午前中の着任式・始業式を皮切りに、令和６年度がスタートしました。  

本年度は新たに６名の職員が着任し、職員室はエネルギッシュな雰囲気が漂い、やる

気に満ち溢れています。 

午後からは６６名の新入生を迎えて入学式を挙行しました。新入生代表の誓いの言

葉は、これから始まる中学校生活への意気込みを感じました。 

また、生徒会長の歓迎の言葉からは、上級生としての責任と覚悟が伝わりました。

全校生徒 188名の力を結集し「初心」を胸に刻み、美幌中学校の歴史と伝統を築き上

げて欲しいと思います。 

本年度は、旭小との小中一貫教育の一層の推進を目指すために、両校の職員が力を

合わせて９年間を見据えた教育活動を展開していきます。さらに、北中との拠点校方

式における部活動の推進が図られます。今後の生徒の活躍に 

ご期待ください。 

さて、始業式では、今年度の重点教育目標「本気の学びを実践へ」

について話をしました。この目標は、教育目標の３つの基本姿勢 

「美(び)の心」「本(ほ)気の学び」「論(ろ)より実践」のうち、「本気の学び」を選定し

て設定したものです。「本気」の出し方は一人一人が違うものです。他人から評価を受

けるのではなく、自分らしく、自らの考えや自らの力で行動することが求められます。 

 美中生は、まだまだ潜在能力を出し切れていないと聞いています。自分自身のレベ

ルアップを図るためにも、持てる力を存分に発揮し、日常の授業や部活動といった学

校生活において、今自分ができることや、やらなければならないことを「本気」で取り

組み、実践していきましょう。 

我々職員も美中生一人一人が「本気の学び」を実践するため、自己研鑽と授業改善

を一丸となって推進していいきます。 

 今年度の生徒会テーマ「初心」は、何事にも「初心」の気持ちを忘れず、仲間を思い

やり、仲間と協力して活動してくことが目標として掲げられています。 

 美中生として何事にも「初心」の気持ちで切磋琢磨し、夢へチャレンジしてほしい

と思います。そして、この１年でたくましく成長できることを願っています。 

【教育目標】夢へのチャレンジ 切磋琢磨する生徒（令和４年１１月１日改訂） 
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４月８日、着任式・始業式が行われました。本年度着任された教職員の方から挨拶

をいただき、進級した２・３年、生徒会代表より抱負が述べられ令和６年度がスター

トしました。午後は第７８回入学式を実施いたしました。今年度は、在校生による歓

迎合唱も行い、多くの皆様にご臨席いただき在校生とともに行うことができました。

新入生のみなさんは少しでも早く新しい環境に慣れ、充実した中学校生活を送ってほ

しいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月１０日、前期生徒会役員認証式が行われ、生徒会・各学級の役員のみなさんが

認証されました。それぞれの立場で学校・学級を引っ張っていてほしいと思います。

その後、新入生を迎える会を行いました。生徒会による Google Meetを活用した学校

紹介や、紹介動画や吹奏楽部の生演奏など部活動紹介など新入生に笑顔になってもら

え、楽しいひとときとなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第７８回入学式 

前期生徒会役員認証式・新入生を迎える会 



着任者の紹介・・・よろしくお願いします！ 
葉 葺 清 敏 校長 置戸町立置戸中学校 より 

 

 

 

 

 

佐々木 世 人 教諭 斜里町立斜里中学校 より 

 

 

 

 

 

吉 田 都 美 教諭 北見市立高栄中学校 より 

  

 

 

 

 

菊 地 由 貴 期限付教諭 網走市立潮見小学校 より 

 

 

 

 

 

沼 舘 思 佳 期限付教諭 新任 

 

 

 

 

 

稲 場 菊 江 支援員 

 

 

 

 

 

 

 

置戸中学校から参りました葉葺清敏と申します。美幌町は東陽小の教頭以

来 10年ぶりの赴任となります。当時からスポーツが盛んな印象ですが、私自身

今も野球やゴルフに興じています。これから全校一丸となって元気でさわやかな

美幌中学校を目指します。生徒・保護者の皆様、どうぞ宜しくお願い致します。 

今年度より美幌中学校に赴任しました、沼舘思佳です。美幌中学校が初め

ての赴任校のため、至らない部分が多いと思いますが、生徒の皆さんが充実し

た学校生活を送れるよう、精進したいと思います。これから皆さんとたくさんの思

い出が増えていくのが、とても楽しみです。よろしくお願いいたします。 

北見市立高栄中学校より転任してまいりました。一日でも早く美幌中学校に

慣れ、生徒のみなさんの素晴らしい成長の一助になれるよう毎日励んでいきた

いと思います。また、みなさんの「なぜ？」「どうして？」を大切に、全力で理科の

授業に取り組んでいきたいと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。 

この度、網走市立潮見小学校から参りました。1年生特別支援学級、１Ｂ国

語を担当いたします。不慣れなこともたくさんございますが、美幌中学校の生徒

の皆さんと一緒に切磋琢磨していきたいと考えおります。どうぞよろしくお願いいた

します。 

この度の異動で斜里町立斜里中学校からやって参りました、佐々木世人 

（ささき ひろと）と申します。新任地で不慣れな面が多々あるかと思いますが、

生徒の為、平和な学校作りを目指したいと思っておりますので、どうぞよろしくお願

いします。 

美幌小学校から来ました 稲場菊江です。小学校の支援員が長かったの

で少し戸惑いもありますが、早く中学校に慣れたいと思っています。よろしくお願

いします。 



 

 

 

美幌中学校では、元々設置されていた避難所用トイレを活用し「みんなのトイレ」を 

開設しました。来校された際にご活用ください。 

 

１．みんなのトイレとは？ 

  車いすや杖を利用している方、お年寄り、妊婦、男女の 

区別に関わらずみんなが利用できるトイレです。 

 

 

２．トイレの場所 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．みんなのトイレの設備 

 

 

 

「みんなのトイレ」のお知らせ 

・車いすも入れる入口と室内 

・便座周辺に手すり 

・サニタリーボックスの設置 

格技場に行く廊下の途中にあります。 

入ってすぐ、左右にあるトイレが「みんなのトイレ」 

奥は通常の男女別のトイレになっています。 

の 

みんな 

の 

トイレ 

みんな 

トイレ 


